

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Chronique, 177. — L'avenir des Canadiens-Français, 181. — Un parallèle, 182. — Colonisation, 184. — Consommation comparée des spiritueux en France et dans les autres pays, 184. — Bibliographie, 184. — A travers Rome, 189. — Petite histoire de l'Eglise, 191. — Memento hebdomadaire, 192.

Chronique

Au moment où des dépêches représentent Léon XIII comme très souffrant, voici ce que publie un journal parisien :

“ Le Pape s'est levé aujourd'hui à son heure habituelle, c'est-à-dire à l'aube ; les deux fenêtres de sa chambre qui s'ouvrent sur l'immense place, au second étage du Vatican, se sont éclairées. En attendant l'heure d'aller s'agenouiller à sa chapelle, Léon XIII s'est mis au travail. Il a fait appeler auprès de lui son lecteur et son secrétaire particulier, Monseigneur Angeli. Et, tandis que les bourgeois romains ronfleront encore dans leur alcôve, il s'intéressera aux événements de la veille et apprendra les nouvelles qui viendront de la chrétienté.

“ Et c'est ainsi que le Pape agonise ! Ce vieillard sublime, ce quasi nonagénaire au teint de spectre, qu'un courant d'air semble devoir plier, dépense l'activité d'un jeune homme ; et la